

Mitteilungsblatt der Verbandsgemeinde Rhein-Mosel

KW 37 vom 15.09.2023

Die Bürgermeisterin informiert ...

Abschied vom Amt der Moselweinprinzessin

Am Freitag den 08.09.2023 endete die Amtszeit von Jaqueline Krause als Moselweinprinzessin. In Leiwen wurden die Kronen an die Nachfolgerinnen Marie-Sophie Schwarz aus Klüsserath, Amelie Fritschle aus Klotten und Franziska Fritzen aus Maring-Noviant weitergegeben.

Bereits in den Jahren 2018 bis 2021 repräsentierte Jaqueline Krause als Gewinner Weinhex unsere Region. Darauf folgte die Amtszeit als Moselweinprinzessin für unsere Kulturlandschaft Mosel. Viele Menschen an der Untermosel hat es sehr gefreut, dass nach Julia Gries im Jahr 2019, eine weitere Prinzessin aus unserer Region mit unter den Repräsentantinnen des Moselweins war. Durch ihren Einsatz hat Jaqueline Krause auch andere Moselweinmajestäten an die Untermosel gelockt und damit Aufmerksamkeit für unsere herausragenden Lagen geschaffen.

Liebe Jaqueline, du hast das Amt nicht nur ausgeübt, sondern gelebt - mit deiner immer guten Laune und deiner offenen Art hast du zur Freude an der Mosel, am Wein und am Genuss eingeladen.

Damit hast du auch die „Sonnige Untermosel“ perfekt verkörpert. Danke für deinen Einsatz!

Kathrin Laymann
Bürgermeisterin